
Осторожно: лоси! 

В <Карелии> от 1 февраля была напечатана заметка <Осторожно: звери на дорогах>, 

где, в частности, говорилось, что в 2010 году с участием животных 

зарегистрированы 30 ДТП, из них 28 - столкновения с лосями. 

    К сожалению, в 2011 году недобрая традиция продолжилась. В середине января на 585 

километре трассы Санкт-Петербург - Мурманск <Шевроле Нива> сбила лося, когда тот 

переходил дорогу. Машина, к счастью, получила незначительные повреждения. Водитель, 

доехав до телефона, позвонил в Кондопожское РОВД. 

    Как рассказывает государственный инспектор отдела государственного контроля по 

Прионежскому, Кондопожскому районам Евгений Данилин, вечером ему позвонили из 

райотдела и проинформировали о случившемся. К полуночи инспектор доехал до места 

столкновения. Рядом со следом уходящего раненого лося стояли две автомашины с 

людьми в камуфляже. На заднем сиденье инспектор заметил чехлы от охотничьих ружей. 

По следу лося была натоптана свежая тропа. 

    Оставив напарника, инспектор пошел по следу. Углубившись в лес на полтора 

километра, он услышал голоса людей и увидел свет фонаря. Вооруженные охотничьими 

ружьями трое охотников с двумя лайками возвращались, не сумев догнать животное. 

Документов, дающих право на охоту, у них при себе не было. При выходе на дорогу один 

из охотников сразу скрылся на машине. У остальных разрешение на охоту было, но права 

на отстрел лося документы не давали. От составления протокола они отказались, спешно 

покинув место происшествия. Номера и марки автомобилей инспектор сообщил по 

телефону сотруднику РОВД. 

    Эта история окончилась сравнительно хорошо. Но по прошествии без малого двух 

недель в шести километрах от места происшествия было зафиксировано новое ДТП. Лось, 

перепрыгивая дорогу, налетел на новую <Мазду-3> и далее на идущую по встречной 

полосе фуру, которая переехала животное. Большегрузная машина практически не 

пострадала, получив небольшие вмятины на кабине. А новая <Мазда> восстановлению не 

подлежит. На этот раз обошлось без жертв, если не считать погибшее животное. 

    Возвращаясь к заметке, процитируем: <В Карелии, к большому сожалению, не удалось 

добиться даже установки дорожных знаков <Дикие животные>, работу по этому вопросу 

продолжает Министерство сельского, рыбного и охотничьего хозяйства РК>. 

    Может, есть возможность ускорить этот процесс, не дожидаясь первого ДТП с 

человеческими жертвами? 
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